



C'est dans la cuisine que ça se passe!

Cette année la semaine de la prévention incendie aura pour thème : C'est dans la cuisine que ça se passe. Du 8 au 14 octobre, plusieurs activités de prévention auront lieu afin de sensibiliser la population à agir de façon sécuritaire dans la cuisine.



Quelques statistiques

- Environ 1 300 incendies résidentiels survenant au Québec débutent dans la cuisine. C'est le tiers des incendies dans les usages résidentiels et c'est en moyenne 25 par semaine!
- 47% des incendies de cuisson sont causés par des distractions.
- 25% des incendies sont en raison d'une utilisation inadéquate d'huile de cuisson ou de matières grasses.

Voici quelques comportements **à éviter** en cas d'incendie :

- ✓ Déplacer le chaudron en flamme;
- ✓ Mettre de l'eau dans le chaudron d'huile pour tenter de l'éteindre.



Ce que vous devez faire en cas d'incendie:

- ✓ Appelez les pompiers rapidement au 911;
- ✓ Dans la mesure du possible, fermez le feu de la cuisinière et mettez un couvercle de grandeur approprié sur le chaudron.

Quelques conseils :

- ✓ Dégagez vos appareils de cuisson (poêle, raclette, plaque chauffante, grille-pain, etc.) de matériel combustible comme les rideaux, les essuie-tout, les serviettes, etc.;
- ✓ Surveillez toujours votre cuisson;

- ✓ Portez des vêtements bien ajustés;
- ✓ Utilisez une friteuse homologuée CSA ou ULC;
- ✓ Si quelque chose prend feu dans le four micro-ondes, laissez la porte fermée et débranchez-le.

Pour de plus amples informations, veuillez communiquer avec votre service de protection incendie municipal ou le service de prévention incendie de la MRC de Coaticook.

Jonathan Garceau
Coordonnateur en sécurité incendie